

Arno Adler führt



Foto: Z

SÜDTIROL (ker) – Kutschfahrten durch eine verschneite Landschaft, eine Kochanleitung für Lammkaree mit Kastanienkruste und ganz viel Musik: Mit diesen Inhalten präsentiert **Arno Adler** (i.B.) unser Land unter anderem im kanadischen Fernsehen. Als Teilnehmer am Südtirolentscheid des letzten Grand Prix der Volksmusik ist Arno Adler – alias **Arnold Blasbichler** – den Fans von Volksmusik und Schlager bekannt. Dass der Latsfonser Kunstschmied nun als Moderator im Fernsehen auftritt, ist neu. *Mit Musik durch Südtirol* nennt sich seine halbjährliche TV-Sendung, mit der sich der Schlagersänger

einen Traum erfüllt. Beeindruckende Landschaftsaufnahmen – vom Ahrn- und Antholzertal, den Dolomiten, Feldthurns, Villnöss, dem Salten, Meran und vielem mehr – werden gespickt mit Liedern von Interpreten und Gruppen wie **Luis Moser**, dem **Skilehrer Heini**, **Michael Fischnaller**, den Salten Oberkrainern, den Bergdiamanten und natürlich Arno Adler selbst. *Mit Musik durch Südtirol* wird vom **TCA Südtirol TV** am 25. Februar um 20.15 Uhr und am 26. Februar um 12.10 Uhr gezeigt. Zudem wird die Produktion von Sendern in der Schweiz, in Deutschland, Holland, Amerika und auch Kanada ausgestrahlt.